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全体会合（2008 年６月 17 日）のまとめ
 
 
 
 

前回の話し合いを踏まえて、鈴木さんにリニューアルしていただきました「映像の PR・お披露目用

のちらし」の最終詰めを行いました。DVD の貸出の返却時のアンケートも話し合いました。今年度の

事業の骨子・方向性含めたスケジュールに関しては、なかなか意見がまとまらず、次回、事務局からた

たき台を提案して話していくことになりました。下記に今回の話し合いの主な内容を記載します。 
１．議事メモ 
（１）「映像の PR・お披露目用のちらし」における話し合い 
・ 前回の話し合いを踏まえて鈴木さんに作成いただいたリニューアルした内容の最終詰めを行いま

した。下記に、挙がった主な内容を記載する。 
・ 昨年度、一昨年などの記載は、西暦で表記する。 
・ 映像の活用方法の文面は、牧野さんに考えて頂いた内容に置き換える。 
・ 表面の「無料 DVD 貸出中」は、もっと目立たせるようにする。また、問い合わせ先がわかるよ

うに、「詳細は裏面に」などの文面を追加する。 
・ あと、誤字修正、協力いただいた団体等の正式名称へ修正など 
・ 今回挙がった内容を反映して、最終版を鈴木さんに作成いただき、6 月末を目処にメーリングリ

スト上で最終確認して、印刷へまわすこととなった。（5,000 部、7 月初旬を目処に作成） 
・ その他、ちらしとともに、昨年度取材・撮影等でお世話になった方へ製作した DVD を配布する

際のお礼状は、7 月初旬を目処に名倉が作成する。 
（２）製作した DVD 貸出における返却時のアンケート用紙の話し合い 
・ 田中さんに、返却の際のアンケート用紙を作成いただき、内容を吟味しました。 
・ 人数を聞く、機会・目的の選択肢化、良かった、悪かったなどの評価、活用方法の意見、感想な

どの案が出て、挙がった案を踏まえて最終版を 7 月初旬を目処に田中さんに作成いただくことと

なった。また、ちらしが出来上がり次第、貸出を始める流れとなった。 
（３）今年度の事業の骨子・方向性等のスケジュールの話し合い 
・ ホワイトボードに、今年度の初会合の際に要望として挙げて頂いた内容を踏まえて、「現在、検討

中のちらしの作成および映像の貸出」、「製作中の山車編の映像づくり」に加え、前回、話に挙が

った「イベント等での PR 活動」、「勉強会」、「新たな映像づくり」「ドキュメンタリー編の今年度

を加えたリニューアル」など想定される範囲を書き出して話し合った。 
・ 事前に学生たちが話し合った内容として、イベントで PR していく方向性が出された。 

 イベントでの PR に関して、前回の会合で「健康フェア」と「生涯学習フェスティバル」で行

っていったらどうかという案が出された。 
・ 山車編の製作に関して、現在、学生たちが中心に撮影した祭の準備から当日までの映像があり、

今後、シナリオ等は市民の方含め、検討していく案が出された。 
・ 勉強会に関して、「製作した映像を活用していくための企画・PR に関する勉強会」と「映像のス

キルアップのための勉強会」の 2 本柱で行ったらどうかという案が挙がった。 
・ 白石先生に製作した映像を見てもらって、今年度行っていく方向性含めアドバイス頂いたらどう

かという意見が出た。7 月に鈴木さんが東京に出張する際に、出来上がったちらしとともに、一

度、白石先生にお会いして、鈴木さんに話を伺っていただく方向性となった。 
・ 上記の内容等案として挙がったが、なかなか今年度の方向性がまとまらず、次回、今回の内容含

め、今年度初会合の際に付箋紙で挙げていただいた皆さんの要望を勘案しながら事務局サイドで

たたき台を作成して、話し合うことになった。 
（４）次回以降の全体会合 
・ 次回：７月１５日（火）１０時～市民交流センター（次々回 8 月 19 日） 
・ 次回の内容：今年度の事業計画について、事務局案をベースに話し合って、最終の詰めを行う。 


